

五木村 小中一貫教育

第5号

検討委員会だより

回覧

五木村
教育委員会

令和7年8月29日

五木村小中一貫教育検討委員会だよりでは、令和8年度開校予定の五木学園の開校に向けた準備の動きなどを随時お伝えしていきます。

🖋️ 乗り入れ授業が始まります

来年度の開校を前に、2学期から乗り入れ授業が始まります。

五木東小学校児童の3年生以上の「音楽」と4年生以上の「図工」において、五木中学校の担当教諭が小学校に出向いて授業を行い、逆に5、6年生は計6回火曜日の午後から中学校に登校し、「体育」の授業体験を行う予定です。

乗り入れ授業は、児童生徒の不安感の軽減、それによるいわゆる中1ギャップの解消、教員の他校種に対する理解増進、義務教育段階を担当する教員であるとの意識変革、授業改善、小・中学校教員、児童生徒の一体感の醸成等を図る仕組みとして、小・中学校教育の質向上の観点から効果があるとされています。

授業や子どもたちの様子は、実際に乗り入れ授業が始まってからまた改めてお伝えします。



🖋️ 校章アンケートのお礼

前回お伝えした「校章のアンケート」について、多数の投票をいただきました。投票にご協力いただいた皆様、ありがとうございます。



今回のアンケート結果をもとに、8月25日（月）の総務部会で2案に絞り、五木村小中一貫教育検討委員会で最終候補案を1つに絞ったのち、定例教育委員会での承認を経て最終決定となります。

🖋️ 各種部会、委員会開催実績報告

日付	開催内容
7/22（火）	閉校部会「記念誌班」
7/28（月）	事務部会
	五木村小中一貫教育検討委員会
8/4（月）	閉校部会「記念誌班」「記念碑・式典班」
8/20（水）	教育部会全体会
8/25（月）	総務部会
	閉校部会「記念誌班」「記念碑・式典班」
8/26（火）	事務部会

この間も多数の会議を開いて協議を重ねていただいております。

関係者の皆様ありがとうございます。



8/20（水）教育部会全体会の様子